

Abre BMV con caída de 0.15% (El Reforma 10/09/10)

Abre BMV con caída de 0.15% (El Reforma 10/09/10) La Bolsa local se desliga del comportamiento positivo en los mercados de Wall Street Gustavo de la Rosa Ciudad de México (10 septiembre 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió operaciones con una marcada tendencia descendente, con lo que su principal indicador retrocede 0.15 por ciento en comparación con el cierre de ayer. Así, la BMV se desliga del comportamiento ascendente en Wall Street, afectada principalmente por los datos locales que muestran el regreso de signos negativos en la inversión fija bruta. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 32 mil 469 puntos, lo que significa una decremento de 49.80 unidades respecto al cierre previo. De mantener esta tendencia hasta el cierre de la jornada, la BMV regresaría al terreno de las pérdidas y podría llegar a un retroceso semanal de 0.40 por ciento. "Los datos del incremento de 0.6 por ciento en las ventas al mayoreo en Estados Unidos y el crecimiento de 35.2 por ciento de las importaciones de China, apoyan el avance de los mercados en Wall Street, la BMV se desliga de este comportamiento y a nivel local dominan los temores por la caída de 2.08 por ciento mensual en la formación de capital fijo", señaló un operador En Nueva York el índice industrial Dow Jones gana 0.34 por ciento al arranque de la jornada, mientras que el avance en el índice tecnológico Nasdaq es de 0.38 por ciento. En Europa, los mercados se ven afectados por el incremento de las materias primas, debido a las mayores importaciones de China, con ello el FTSE MIB de Italia pierde 0.25 por ciento y el DAX de Alemania cae 0.23 por ciento.